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春日部地区浦高会『喫茶去』２０１７年１０月３０日 第２５８号（文責：香田） 

 

●「音楽の都ウィーンからの贈り物」事業も完了！ 

本日、春日部市シティセールス広報課に「音楽の

都ウィーンからの贈り物」事業の地域力アップ提案事業補助金実績報告書を提出しました。この報告書を提

出してやっと肩の荷を下ろせた気がします。 

  ＊  ＊ 

平成 29 年 10 月 30 日 

音楽の都ウィーンからの贈り物 

事業内容 

春 日 部 地 区 浦 高 会  

（音楽の都ウィーンからの贈り物実行委員会） 

 

開催に至までの経緯と主旨 

春日部地区浦高会（創立 2001 年 9 月）では、創立 15 周年（2016 年）に向けて、2015 年春から

複数年にわたり「春日部市の人財づくりや地域力向上」の面での地域貢献活動を実施しております。 

春日部市では、2010 年から「かすかべ音楽祭」を開催し、市をあげて「音楽のまちづくり」を

推進しているところであり、また春日部市内の中学校・高等学校では、合唱や吹奏楽が盛んで、各

中学校が全国大会に出場し好成績を収めている状況にあります。また、合唱や軽音楽等のサークル

も多く音楽を愛好する活動も多い状況にあります。 

こうした背景を踏まえて、私たちの同窓生であり、現在もウィーンを中心としてヨーロッパ各地

で活躍されている声楽家・富田千種様（元・ウィーン国立歌劇場バリトン歌手）などをお招きして、

多感な小中高生や市内外の愛好家に世界最高峰のクラシック音楽を体験してもらうことを目的と

して「音楽の都ウィーンからの贈り物」事業を企画・実施しました。 

平成 29 年度は、3 年目の事業としてオーストリア・バーデン歌劇場の契約歌手として歌われてい

るソプラノ歌手・シルヴィア・リーザー様と富田様、ピアノ伴奏は東京音楽大学伴奏助手の白取晃

司様をお招きしてコンサートを開催することができました。 

 

事 業 計 画 

この事業は、3 つの段階でステップアップしていきたいと考えています。 

１．ウィーンの音楽に出会い、興味を持ってもらう段階 

⇒ コンサートを通じてウィーンの音楽と音楽環境に興味を持ってもらいます。 

２．中高生や合唱サークルの方々が世界レベルの指導を受け、技術を身に付ける段階 

 ⇒ 富田氏等による出張指導により、中学生や合唱サークルの皆さんに世界レベルの技術を自

ら体験してもらいました。 

３．世界レベルの音楽を春日部市内で楽しむ段階 

   ⇒ 今年度は、現役オペラ歌手を招いて世界最高のウィーン歌曲、オペラとオペレッタなどの

演奏を春日部市内で体験できるコンサートを実現しました。 

 

 事 業 報 告 

平成 29 年度は下記の 2 つの事業を実施しました。 

１．コンサートの開催 

◇10 月 15 日(日)、庄和市民センター正風館大ホールを会場として、コンサートを開催しました。 

◇出演者は、次の 3 人でした。 

報告書をまとめてホッとの10月尽！ 
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・バーデン歌劇場契約歌手のソプラノのシルヴィア・リーザー様 

・ウィーン在住でウィーン国立歌劇場をはじめ各国の舞台で活躍されているバリトン歌手の富田

千種様 

・東京音楽大学伴奏助手の白取晃司様 

◇入場者 

 ・471 名（入場率 92.2%） 

◇主催・共催 

 ・音楽の都ウィーンからの贈り物実行委員会 

 ・春日部地区浦高会 

◇後援・協賛 

 ・後援：春日部市教育委員会 

・協賛：(株)ホソダ／三州製菓(株)／庄和商工会･道の駅庄和指定管理者庄和商工会／ 

   ニューオタニ(株)／(有)小林写真／(有)庄和商事／(有)三輪興産／リーベタカハシ(株) 

   ／りんでんばうむの会／経営革新塾しよう会  合計 10 企業・団体 

  ◇アンケートの実施  〔※アンケート結果は別紙を参照ください〕 

   ・回答者数 177 名（回収率 37.6%） 

 

２．出張指導 

◇富田千種さんが中学校や高等学校の部活等に出向いて、世界レベルの音楽を指導しました。 

◇江戸川中学校では、ピアニストの大舘麗奈さんに出向いていただき伴奏指導も行いました。 

■一般市民対象「音楽の町ウィーンのお話＆楽しく歌うための発声法」 （9 月 29 日、46 名） 

 ・一般市民を対象として発声練習を中心とした声楽指導を実施しました。 

■春日部市立飯沼中学校   （10 月 6 日、全校生徒 356 名・吹奏楽部生徒 19 名） 

 ・全校生徒（356 名）を対象にしてウィーンの街についての話と声楽指導を行いました。 

 ・吹奏楽部の生徒たち（19 名）に発声法と楽器の演奏法を指導しました。 

■春日部市立葛飾中学校   （10 月 17 日、1 年 197 名、2 年 173 名、3 年 186 名） 

・学年毎に生徒たちに発声法と楽器の演奏法を指導しました。 

■春日部市立江戸川中学校  （10 月 18 日、全校生徒 3 年生 22 名） 

・全校生徒を対象にして本格的な発声法による世界の音楽の素晴らしさを伝えました。 

・3 年生（22 名）に発声法と合唱方法、ピアノ伴奏について指導しました。 

 

３．各回の詳細報告 

  ◇春日部地区浦高会会報「喫茶去」を参照ください。 

   ・「今秋は富田千種様にフル稼動を！」  7 月 23 日 第 246 号 

   ・「歌うことの悦びをみんなで共有して」 9 月 30 日 第 249 号 

    ・「念じるほどの思いと魂を込めて！」 10 月 6 日 第 250 号 

   ・「出張講座・楽しく歌うために！」  10 月 6 日 第 251 号 

   ・「吹奏楽の基本は呼吸法と調和！」  10 月 7 日 第 252 号 

   ・「ウィーンからの贈り物・コンサート！」 10 月 16 日第 254 号 

   ・「それぞれがテーマをもって合唱を！」 10 月 17 日第 255 号 

   ・「江戸中は『感動』を全員の声で‥！」  10 月 18 日第 256 号 

   ・「自分の音程が合っているかどうか！」 10 月 18 日第 257 号 

  

４．広報等 

  ◇周知について下記の方法にて実施しました。 

   ・ポスターは春日部市役所、教育センター、公民館 16 館、南桜井駅、イオンモール春日部、協

賛者店舗等全 50 か所に掲示。チラシは市内 21 か所の情報ポスト、協賛店舗に配架。 

   ・庄和地区公民館だより「しょうわ」8 月号、広報「かすかべ」9 月号、かすかべファミリー新

聞 9 月 7 日号に記事掲載。 
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◇ポスター掲示（公民館等）、

チラシ（情報ポスト配架） 

◇庄和地区公民館だより「しょ

うわ」8 月号 ◇広報「かすかべ」9 月号 

 

◇かすかべファミリー新聞 

 9 月 7 日号 

 

 

◇ポスター、チラシ表面 ◇チラシ裏面 ◇一般市民対象の出張講座チラシ 

音楽の都ウィーンからの贈り物・コンサート写真集 

〔コンサート風景〕 １０月１５日 正風館大ホール 

【シルヴィア・リーザー様と白取晃司様】 【富田千種様】 【デュエット】 

【入場風景】 【9割以上が埋まった会場風景】 【出演者全員】 
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音楽の都ウィーンからの贈り物・出前講座写真集 

〔出前講座１〕 ９月２９日 一般市民対象「発声法」 講師：富田千種様、大舘裕美様 

【2時間の講座がスタート】 【全員に呼吸法を伝授】 【個別指導を行う】 

〔出前講座２〕 １０月６日 春日部市立飯沼中学校 

全校指導                     講師：富田千種様、大舘裕美様 

【最初に富田様の歌声】 【全体風景】 【全体指導、右側が 3年生】 

吹奏楽部                           講師：富田千種様 

【吹奏楽部の演奏を聴く】 【パート毎の指導開始】 【フルートの音程を合わせる】 

〔出前講座３〕 １０月１７日 春日部市立葛飾中学校各学年   講師：富田千種様 

【3年生、腹式呼吸から指導】 【2年生、言葉の持つ情感を指導】 【1年生、男女でパート指導】 

〔出前講座４〕 １０月１８日 春日部市立江戸川中学校 

全校指導         講師：富田千種様、シルヴィア・リーザー様、大舘裕美様 

【富田様とリーザー様の歌】 【全体風景】 【富田様による全員指導】 
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３年生指導              講師：富田千種様、シルヴィア・リーザー様 

【3年生の合唱を聴く】 【ソプラノはリーザー様も指導】 【男声パートの指導】 

【富田千種様(バリトン)】 【コンサートを支えたくれたスタッフ一同にて記念撮影】 【シルヴィア・リーザー様

(ソプラノ)】 

収支決算報告書（概要） 

収  入 （千円） 支  出 （千円） 

市補助金 480 旧要綱に基づき上限 50万円 補助対象

経費 

410 コンサート、出張指導謝礼 

一般者入場料 418 2000円×218人 182 会場費、ポスター作成等経費 

協賛金 110 10 社 補助対象

外経費 

193 リーザー様旅費・滞在費 

自己資金 97 春日部地区浦高会より 320 その他食糧費含む 

合  計 1,105  合  計 1,105  

ア ン ケ ー ト 結 果 

 

 コンサート参加者 471 名中 177 名からの回答ですが、ほとんどの

方が満足してくださり、次回以降の開催に期待されていることが読み

取れました。嬉しい事です。今後のことについては今週末に富田様と

ご相談した上で、これまでの 3 年間の状況を踏まえて春日部地区浦

高会の幹事会で協議して決めたいと思っています。皆様、今年も大きなご支援をありがとうございました。 
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